



# ◇◇ 学習サポートありがとうございます ◇◇

## 1年生 くもくん教室

七尾警察署生活安全課の小西さんに来ていただき、1年生が「くもくん教室」を行いました。これから始まるプールの季節に合わせて行いました。プライベートゾーンを守ることの大切さを1年生にもわかる絵本で教えていただきました。「この行動は○かな。×かな。」とクイズ形式で出され、子どもたちは、自分なりに考えることができ、よい機会となりました。



## 2年生 町探検へ

2年生が生活科の町探検へいってきました。行った場所は町立図書館と良川駅です。普段は無人駅なのですが、駅員さんが来てください、駅の仕組みについていろいろ教えてくださいました。図書館でも前浜さんがいろいろな本を紹介してくださいました。子ども達はたくさんの本を手に取り、本の世界を楽しんでいました。図書館を利用する子もきっと増えることでしょう。



## 3年生 長屋農園を見学

3年生が社会科の学習で羽坂にある長屋農園に行ってきました。カラー野菜を栄養価とおいしさにこだわって作っておられるその秘密について、わかりやすく教えていただきました。



子どもたちは、長屋さんのお話に熱心に耳を傾け、疑問に思ったことを進んで質問する姿がたくさん見られました。長屋さんの作った野菜は給食にも使われているので、感謝して食べたいですね。

## 5・6年生 読み聞かせ

読み聞かせボランティアの久保さん、石過さん、澤さん、笹川さんが来校し、5・6年生に朝の読み聞かせを行っていただきました。今年度初めての読み聞かせでした。

テーマをもって本選びをしていただいたこともあり、高学年にとって心に響く読み聞かせだったと思います。本が身近に感じられました。



## 4年生 ONIGIRI ダンス披露

6月8日に開かれた「中能登おにぎり The フェス」に出場するために、5月30日に歌手の今町衣里さんに来ていただき、ONIGIRI ダンスを練習しました。そして6日のリハーサルを経て、当日を迎えるました。当日は、ラピア鹿島にたくさんお客様がいる中で、今町さんと一緒に楽しく踊ることできました。終わった後には、素敵な笑顔で記念写真を撮りました。やりきった満足げな顔ですね。



## 地震・火災の避難訓練

中能登消防署の署員の方々に来ていただき、地震後に火災が起きたという設定で、避難訓練を行いました。子どもたちには予告なしの避難訓練でしたが、先生の指示に従って素早くグランドに避難することができました。避難扉を通る体験や煙中体験による負荷をかけることで、より臨場感のある訓練となりました。



# ◇◇ AED 講習会をしました ◇◇

学校が安全で安心な場所であるためにも、プール学習を前に、教員でAEDの使い方講習会を行いました。毎年行っていますが、今年度はプールで溺れた子を助けるという想定で行いました。中能登消防署の方2名にもご協力いただき、胸骨圧迫や人工呼吸、AEDとそれぞれの大切なポイントを教えていただきました。担架が入るために通路にある物を片付ける必要があること等基本的なことも含めて確認することができた有意義な講習会でした。

